

# *Delegación iraní de alto nivel visita Cuba para fomentar cooperación*

---



**Seyed Sattar Hashemi, ministro de Comunicaciones y Tecnologías de la Información de Irán**

La Habana, 4 nov (RHC) Seyed Sattar Hashemi, ministro de Comunicaciones y Tecnologías de la Información de Irán encabeza una delegación de ese país que se encuentra en Cuba para cumplimentar una agenda de trabajo en pos de la cooperación.

El alto funcionario iraní sostuvo este domingo en el Hotel Nacional un intercambio con el vice primer ministro Eduardo Martínez Díaz, indica una nota del Ministerio cubano de Comunicaciones (Mincom), donde se destaca que primó un ambiente fraternal, muestra de las excelentes relaciones entre ambos países.

Posteriormente, las delegaciones de los ministerios de Comunicaciones de Irán y Cuba tuvieron un encuentro bilateral, donde trataron temas de interés para ambas naciones, en el ámbito de las Telecomunicaciones, la Informática y los Servicios Postales.

De acuerdo con el texto, acompañaron al Ministro Seyed Mohammad Hadi Sobhani, Embajador de la República Islámica de Irán en La Habana y varios directivos de su ministerio.

Al cierre de la reunión se firmó el Convenio Marco de Cooperación, entre Mohammad Ahmadi, viceministro de Comunicaciones y Tecnologías de la Información de la República Islámica de Irán y director General de la Compañía de Correos, y Ana Julia Marine López, viceministra de Comunicaciones de la República de Cuba.

Este documento, refiere la nota, permitirá fortalecer las relaciones entre el sector postal de ambos países.

Ambas delegaciones visitaron el Parque Científico Tecnológico de La Habana, ubicado en el campus de la Universidad de las Ciencias Informáticas, donde recibieron una amplia explicación de Rafael Torralbas Ezpeleta, presidente del Parque, sobre los proyectos que allí se incuban y las líneas de negocios que proponen desarrollar con Irán.

En el encuentro Lidia Ruiz Ortiz, vicerrectora de Investigación y Posgrado de la Universidad de las Ciencias Informáticas, expuso los resultados que alcanza la casa de altos estudios.

Relacionó los postgrados, maestrías y doctorados que realizan y las potencialidades con que cuentan en desarrollo de software y las actividades de ciencia e innovación que ejecutan mediante su Empresa Interfaz Kainos S.A.

El viceministro Primero de Comunicaciones, González Vidal, apuntó además los resultados que se alcanzan por la entidad Joven Club en la Robótica Educativa con niños y jóvenes, así como las posibilidades que abre la nueva Política de Transformación Digital, la Agenda Digital Cubana al desarrollo de la Estrategia de Inteligencia Artificial, donde se aprecian amplias posibilidades de negocios con Irán.

Sattar Hashemi expresó que la relación entre los parques científicos tecnológicos de La Habana y de Irán serán determinantes para impulsar el desarrollo de la inteligencia artificial y la robótica educativa.

Agregó cómo proyectos como estos abren espacios para que los profesionales jóvenes de las tecnologías de la información y las comunicaciones participen de forma activa.

Detalla el texto que en el segundo momento de la tarde las delegaciones de Irán y Cuba llegaron a la Zona Especial de Desarrollo Mariel donde fueron recibidos por su directora, Ana Teresa Igarza Martínez, quien explicó las bondades que Cuba y en particular la Zona Especial ofrecen a los inversionistas extranjeros.

Según anuncia el Mincom, hoy 4 de noviembre la delegación de Irán participará en la inauguración de FIHAV 2024 y en la celebración del Día de Irán en la feria. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369046-delegacion-irani-de-alto-nivel-visita-cuba-para-fomentar-cooperacion>



**Radio Habana Cuba**